

Schritt 6 - Schnittstellen verbinden

Wählen Sie nun über die Schieberegler unten die Dokumente aus, die Sie auf Ihrer Onlinepräsenz einbinden wollen. Beginnen Sie mit dem Impressum. Dazu aktivieren Sie bitte den Schieberegler.

The screenshot shows the 'Schnittstellen verbinden' (Connect Interfaces) section for PrestaShop 8.1.0 Demo. It features a breadcrumb trail: Mandanten-Portal > Schnittstellen verwalten > Schnittstelle: PrestaShop 8.1.0 Demo. A green notification box states: 'Der Rechtstext "Impressum" wurde erfolgreich übertragen und für die automatische Aktualisierung aktiviert.' Below it, an orange warning box says: 'Wählen Sie nun über die Schieberegler unten die Dokumente aus, die Sie auf Ihrer Onlinepräsenz einbinden wollen.' The main area is titled 'VERFÜGBARE DOKUMENTE' (Available Documents) and contains a table with columns: Status, Dokument, Sprache, Letzte Übertragung, Anmerkung, and Übertragen. The 'Impressum' document is selected with a green checkmark and its toggle is turned on. Other documents like 'Online-Shop - AGB', 'Online-Shop - Datenschutz', and 'Widerrufsbelehrung' are not selected and have 'Bitte konfigurieren' (Please configure) as a note. On the right, there are sections for 'IHR BENUTZERKONTO' (Your User Account), 'Ihr Account:' (Your Account), 'IHR ANSPRECHPARTNER' (Your Contact Person) with a profile picture of RA Max-Lion Keller, and 'IHRE RECHTSTEXTE' (Your Legal Texts) listing 'Impressum', 'AGB', 'Widerrufsbelehrung', and 'Datenschutz' with counts. The 'SCHNITTSTELLE' (Interface) section shows 'Schnittstellen verwalten' (Manage Interfaces) as active with a green checkmark. The 'INFOTHEK' (Info Library) section is also visible.

Status	Dokument	Sprache	Letzte Übertragung	Anmerkung	Übertragen
✓	Impressum	🇩🇪	Jetzt	-	<input checked="" type="checkbox"/>
<input type="radio"/>	Online-Shop - AGB	🇩🇪	-	Bitte konfigurieren	<input type="checkbox"/>
<input type="radio"/>	Online-Shop - Datenschutz	🇩🇪	-	Bitte konfigurieren	<input type="checkbox"/>
<input type="radio"/>	Widerrufsbelehrung - für alle Präsenzen außer Amazon, eBay, Etsy und Kaufland	🇩🇪	-	Bitte konfigurieren	<input type="checkbox"/>

Sobald Sie den Schieberegler aktiviert haben, sollte das Impressum automatisch erfolgreich übertragen werden. Im nächsten Schritt unter "Bitte konfigurieren" werden Sie ggf. noch aufgefordert, die Impressum Angaben zu vervollständigen. Gehen Sie mit sämtlichen weiteren Rechtstexten analog den Konfigurationshinweisen vor. Je nach Dokument sind einige Angaben und Einstellungen zu tätigen.

Wiederholen Sie diese Schritte für Datenschutz, Widerrufsbelehrung und AGB. Alle Fragen sind nach bestem Wissen zu beantworten. Bei Unsicherheiten und Rückfragen können Sie sich auch direkt an die IT-Recht-Kanzlei wenden.

In der Regel sollten Sie nach Abschluss jeder Schnittstellenverknüpfung eine Bestätigung der jeweiligen Konfiguration erhalten, siehe Screenshot am Beispiel AGB.

ONLINE-SHOP - AGB

IHR RECHTSTEXT

Der Rechtstext ist vollständig konfiguriert.

- Anzeigen
- Download ^
- HTML Code (Copy&Paste)
- HTML-Datei
- PDF-Datei
- Text-Datei

KONFIGURATION ÄNDERN

IHR BENUTZERKONTO

Ihr Account: Chris Gurk

Igelweg 5, 65428 Rüsselsheim, Deutschland,
info@onlineshop-module.de

IHR ANSPRECHPARTNER

RA Max-Lion Keller
m.keller@it-recht-kanzlei.de



IHRE RECHTSTEXTE

Impressum

AGB

Widerrufsbelehrung

Datenschutz

1
1
1

Hinweis: Falls Sie Schwierigkeiten bei der Konfiguration der zu übertragenden Rechtstexte haben, finden Sie eine noch spezifizierte Anleitung auf https://www.it-recht-kanzlei.de/Portal/muster.php?_rid=250.

Version #4

Erstellt: 14 August 2023 13:22:17 von Gurkcity

Zuletzt aktualisiert: 15 August 2023 08:11:23 von Gurkcity